
鴨川市教育委員会１０月定例会会議録 
 

 

１ 日  時       平成２８年１０月２０日（木）      開会 午後２時００分 

                                                      閉会  午後３時０５分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）村上修平  （２）石井千枝  （３）吉原里夏 

（４）野田 純 

                          ※欠席…根本新太郎 

 

４ 出席職員       （１）瀧口正勝  （２）黒野雅典  （３）鈴木克己 

（４）山口政美   （５）羽田幸弘  （６）関口和則 

 

５ 委員報告 

 ・吉原委員から、若潮まつり、鯛リンピックかもがわへの出席報告がなされた。若

潮まつりは、年配の方から子育て世代までが参加する地域の運動会であるが、小

学校行事のように感じられるようになってきた、また、鯛リンピックかもがわは、

年々参加者が少なくなっているように感じられた、との感想が報告された。 

 ・石井委員から、長狭学園の計画訪問への出席報告がなされた。落ち着きがあり、

おとなしい印象を受けた。特別に支援を必要とする児童生徒が多いとのことであ

るが工夫し対応しているとのこと、また、小中一貫校の良さとして「なめらかな

接続」とあるが、不登校対策の一つとして今年度より、５年生からの定期テスト

を実施し、テストに対する抵抗感を軽減するとのことであった。不登校の現状に

ついて、可能な範囲での説明がもう少し聴きたかった、との感想が報告された。 

 ・村上委員長から、鯛リンピックかもがわ、長狭学園計画訪問への出席報告がなさ

れた。鯛リンピックかもがわは、３～４年前に比べサッカーチームの参加が増え

たが、全体の子どもの数は少なくなっているようであった、また長狭学園計画訪

問では、学力が伸びてきているとの説明があり、５・６年生からの教科担任制な

どの効果が出てきているのだろうと感じた。小学校低学年で支援の必要な児童が

見受けられたが、支援体制がしっかりしているように感じられた、との感想が報

告された。 

 

６ 教育長報告 



・野田教育長から、家庭教育講演会、鯛リンピックかもがわ、東条地区幼保説明会、

ドリームサッカーin鴨川、市内小学校陸上記録会、第３回秋桜ロードレースinか

もがわ、ウェルネス交流デイへの出席報告がなされた。東条地区幼保説明会では

保育園・幼稚園の閉園について地域の反対意見が多かったこと、ドリームサッカ

ーin鴨川では、釜本監督をはじめテレビでよく見る選手が多く集まり、有意義な

イベントとなったこと、市内小学校陸上記録会では久しぶりに走り高跳びで新記

録が出たこと、第３回秋桜ロードレースinかもがわでは、市内校長３名が走り、

他にも多くの教職員が参加したこと、について感想ほか報告がなされた。 

 

７ 議  事 

（１）議案第１号「鴨川市いじめ防止基本方針の策定について」 

 ・瀧口学校教育課長から、「鴨川市いじめ防止基本方針の策定について」資料をも

とに説明がなされた。方針策定に当たっては、国・県のいじめ防止基本方針を参

酌し、本市の現状と照らし合わせ検討したものである。また、パブリックコメン

トでの市民からのご意見はありませんでした。現在は、同時に「いじめ問題対策

連絡協議会」および「いじめ問題対策調査会」の開催に向け、調整をしていると

ころである、との説明がなされた。 

 ・野田教育長から、本内容で一番大切なことは、教職員がいじめを感じ取る資質を

高めることである。事案が発生した場合には、委員の皆様にもご協力願いたい、

との意見がなされた。 

 ・村上委員長から、市立学校が実施する対策とあるが、各学校ではどのようになっ

ているのか、との質問があり、関口主任指導主事から、本方針の承認後は各学校

に周知し、すでに策定済みである各学校の「いじめ防止基本方針」について、本

方針と照らし合わせ見直しを図ってもらう予定である、との説明がなされた。 

 ・石井委員から、各学校ではこの方針を受け、学校組織として全ての教職員で対応

できるような取り組みに期待をしている、また、若い教員でも参考となるような

具体的な対応策を明記して取り組んでほしい、との意見がなされた。 

 

  他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（２）鴨川市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

 ・鈴木スポーツ振興課長から、「鴨川市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」

資料をもとに説明がなされた。 



 

 ・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（３）鴨川市社会体育施設の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制

定について 

・鈴木スポーツ振興課長から、「鴨川市社会体育施設の設置及び管理に関する条例 

の一部を改正する条例の制定について」資料をもとに説明がなされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（４）平成２９年度鴨川市立幼稚園園児募集について 

・羽田子ども支援課長から、「平成２９年度鴨川市立幼稚園園児募集について」 

資料をもとに説明がなされた。 

・村上委員長から、東条幼稚園はいつ廃止になるのか、との質問があり、羽田子 

ども支援課長より、９月３０日実施の説明会では、、平成３０年３月３１日をも 

って、幼稚園・保育園を閉園したい旨、説明をしたところ、性急であるとのご 

意見が多かったことから、幼稚園・保育園の保護者の聴き取りを参考に現在検 

討しているところである、との説明がなされた。 

            

 ・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

８ その他 

（１）１１月の教育委員会行事予定について 

・各所属長から、「１１月の教育委員会行事予定」について、資料をもとに説明が

なされた。 

 

（２）その他 

・瀧口学校教育課長から、１１月の教育委員の研修会他、視察訪問の予定について

確認がなされた。 

・鈴木スポーツ振興課長から、鴨川市多目的施設の概要および今後のスケジュール

について説明がなされた。今後、議会の承認を得ながら、平成２９・３０年度に

建設工事、平成３１年４月の開館を目指し進めていくとの説明がなされた。 

 



 

村上教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２８年１１月２２日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

 

                                    会議録作成者  瀧口 正勝                                         


